

DEUTSCHE BIBLIOTHEK * BERLIN

②

Zwei neue Bände:

Bd.136: **Rahel von Varnhagens Freundeskreis.**

Galerie von Bildnissen aus Rahels Umgang und Briefwechsel.
Herausgegeben von K. A. Varnhagen von Ense. Bearbeitet von
Dr. Kurt Martens.

Bd.137: **E. T. A. Hoffmann, Nachstücke.**

Herausgegeben von Dr. Kurt Martens.

Jeder Band gebunden M. 3.50, zuzüglich 100% Teuerungszuschlag.

Bezugsbedingungen: Nur bar bzw. fest. 1 bis 5 Exemplare mit 30%, 6 bis
19 Exemplare mit 33½%, 20 bis 49 Exemplare mit 35%,
50 Exemplare und mehr mit 40%.

Globen

bearbeitet von

Professor Dr. Ernst Friedrich,
Oberrealschuldirektor Dr. Richard Neuse,
und
Kartograph C. Luther.

Größe: 12 | 20 | 26 | 34 | 50 cm
Nr. 1 | 2 u. 3 | 4 u. 5 | 6 u. 7 | 8

Schrägstehende Messingachse, Holzfuß Nr. 1. Schräg-
stehende vernickelte Achse, Holzfuß Nr. 2, 4 u. 6. Graduliertem
Messingmeridian, Holzfuß Nr. 3, 5, 7 u. 8. Feinste Aus-
führung — eleganter Holzfuß — fein lackiert — abwaschbar
mit neuen Grenzen in neuer Auflage.

Heutiger Preis: Nr. 1* | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8
Freibleibend: Mark 18 | 40 | 50 | 55 | 70 | 90 | 100 | 225

*) Nr. 1 wird nur zu je 6 Stück geliefert.

Nr. 2 u. 3 mit Vollmeridian und Himmelsring M. 100.—

Nr. 4 u. 5 mit Vollmeridian und Himmelsring M. 140.—

Nr. 6 u. 7 mit Vollmeridian und Himmelsring M. 210.—

Verpackung zum Selbstkostenpreis am Versandtage. Es ist
uns gelungen gute Verpackung 4fache Kartons aus Wellpappe
mit Zellulosepapier überklebt, zu erhalten.

Die Bestellungen werden der Reihe nach ausgeführt. Durch
Goesperrre kann nur täglich 1½ Stunden fabriziert werden.

Paul Eberhardt Verlag, Leipzig.

Z

Neuer Preis!

Die katholische Caritas und ihre Gegner.

Von Dr. Franz Schaub,
o. Hochschulprofessor in Regensburg.

geb. ord. M. 6.—,
geb. M. 4.50, fest M. 4.20, bar M. 4.— und 11/10.

Als der Volksvereins-Verlag in M. Gladbach das epoche-
machende Werk „Die katholische Caritas und ihre Gegner“
von Dr. Franz Schaub erscheinen ließ und damit dem einen
neuen Caritasfrühling entgegengehenden katholischen Deutsch-
land „eine Gesamtorientierung über die Prinzipien und Gegen-
sätze der katholischen Caritas in jedoch weder völlig gleich-
mäßiger, noch in erschöpfender Bearbeitung des weitreichenden
Materials“ präsentierte, fand er mit dieser „Theorie der
katholischen Caritas“ bei allen Caritasjüngern ungeteilten
Beifall. Schaub hat, was er im Vorwort ankündigte, weiteren
Kreisen neue Ein-, Aus- und Überblicke geboten und zur Ver-
tiefung der so wichtigen Vorträge über Caritas viel bei-
getragen. Caritasredner haben seither oft aus ihm geschöpft,
Gegner manches ungerechte Urteil über katholische Caritas
infolge seines Studiums fallen lassen. *Schlesische Volkszeitung.*

Bettel anbei!

M. Gladbach, den 12. Juni 1920.

Volksvereins-Verlag, G. m. b. H.